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本 日 の 例 会   12 月 16 日（第 3 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●例会時間変更 11：15～11：45 

●業界５分間スピーチ 石濱宏章会員 

●地区大会 リーガロイヤルホテル大阪 13：00～ (12：00～登録開始) 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ   12 月 23 日（第 4例会）       シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「１年を振り返って」                        井上裕貴副会長 

●次年度理事会 11：00～  シェラトン都ホテル大阪 3 階 ホワイエ 

●食膳 ＜軽食 ワンプレート＞ 

 

次々週のお知らせ  12 月 30 日（第 5例会）       シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 休 会 

 

先 週 の 記 録   12 月 9 日 (第 2 例会)        シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間 

 

 
出 席 会 員 31 名(内免除会員 7 名) 

     会 員 総 数 42 名(同上 12 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 32 名 
        ホームクラブ出席率 83.78％ 
    11 月 25 日(第 4 例会)補正出席率 97.14％（MU5 名） 

 

 

 

先週の家族会では皆様にお世話になりました。お陰様で和やかで楽しい会となりました。 

      さて近年この時期になると取引先から年賀状の廃止の通知を頂くことが増えてきました。理由とし 

て、環境問題・デジタル化・虚礼廃止などとなっています。無駄な費用や手間を省きたいというと 

ころかと思います。確かに形式的になっており無くしたところで商売に影響するとも思えませんので 

私自身も今後も続けるべきか考えるところですが、皆様は如何でしょうか。ロータリーにおいても過 

去からの慣習を大事にしてきたと思います。私はそれが大切なことだと考えてきました。しかし現在 

のロータリーではそうではなく、宮里ガバナーもベテランでは無く若い会員の意見に重きをおくよう 
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におしゃっておられました。いずれも間違っていないのでしょうから、我がクラブの中でも皆様のご 

意見を頂く、議論する機会を設けていければと思います。それと並行して酒味の会や同好会を開催し 

て頂ければロータリーの親睦が生まれてクラブの基礎がしっかりとしてくるのではないでしょうか。 

 

 

 

①次週 12 月 16 日の例会は、午後より地区大会が開催されるため、11:00 よりお食事の提供、11:15 

開会 11:45 閉会となります。 

②先週の年末家族会に出席された会員全員にお土産がございます。お土産を持ち帰りになられていな 

い方がお一人いらっしゃいます。心当たりのある方は、事務局の川口さんまでご連絡ください。 

 

 

 

・雑誌・広報委員会 野村篤委員長 

本日皆様に「ロータリーの友２０２２年１２月号」の記事紹介をポストさせて頂きました。 

私の方からは「この人訪ねて」で歌手、尾崎豊さんの兄、尾崎康さんのご紹介と「私の元気メシ」で 

私、野村の明石焼きの記事が掲載されたことを、ご報告させていただきます。 

 

・クラブ会報委員会 細川直人委員長 

12月のクラブ会報の編集担当は遠田会員、撮影は恒元会員が担当です。 

      会報原稿のご提出は、事務局、細川、遠田会員宛てによろしくお願いいたします。 

 

 

 

     ＊次回担当は石濱宏章会員の予定です。 

 

 

「生野区の『暮らしても遊んでも働いても楽しい』異和共生のまちづくり」 

                               大阪市生野区 区長 筋原章博氏 

(山口寛会員担当) 

大正区長を 7年、港区長を 5年務めさせていただき、この 4 月より生野区長に 

就任させていただいている筋原章博と申します。大正区長の時から区を元気にす 

るために様々な施策に取り組んできましたが、その実践の中から効果があると実 

感できた手法について、またそれを生野区でどのように展開するかについてお話 

させていただきます。 

      大正区は人口の 4 分の１が沖縄出身者とそのご家族というまちで、沖縄文化と大阪文化のぶつかり 

合いと軋轢がありました。その中で違った考え方・立場の人たちがどう共生できるかについて考え、 

「異和共生」という考え方に至りました。多文化共生について他都市ではよく「壁を取り払って一緒 

にやりましょう」と言いますが、実際に壁を無くすと、強い方が弱い方を呑み込む併合になりがちで 

す。「異和共生」は「お互いに壁を立てたまま、それぞれが壁の向こうに半歩踏み出して壁と壁の間で 

一緒にできることを少しずつ増やしていこう」という考え方です。その前提となるのは、互いの壁の 
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基になる文化や歴史を尊重し大切にすることです。生野区は 5人に 1人が外国人居住者で約 60カ国 

の方々が暮らすグローバルタウンであり、「異和共生」を区政の基本理念としています。これからのま 

ちづくりには、地域の方々が長年の活動で培われた助け合い・相互扶助の力、民間団体のアイデアと 

機動力、行政の信用力と行政間調整の力などをお互いに対等な関係で協力し共通の目標に向かって進 

んでいく、「公民地域連携」の手法が有効です。 

2025 年の大阪関西万博には世界中から人・富・新技術が集まってきます。これらを素通りさせるこ 

となく生野区に呼び込み、異和共生と公民地域連携の手法で万博以後の発展にどうつなげていくかに 

ついて、大正区での成功事例と、生野区で始まる具体的なプロジェクトもご紹介しながらお話させて 

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月お誕生日  岡部(倫)会員、石濱会員、光信会員、梅崎会員、金山会員、細川会員 

 

 

 

 

12 月 9 日（第 2 例会） 

・泉会員(12/2分) この後の年次総会、スムーズな議事進行お願い致します。 

・三宅会員 年末家族会では親睦委員の皆様にお世話になりました。 

・泉会員 勝島さん、お部屋の手配ありがとうございました。子供たちもとても喜んでいました。 

・光信会員 忘年会バースデイケーキうれしかったです。 

・岡部(泰)会員 暦支年賀状にかえて来年も皆様にとって良い年であります様に。 

・中本会員 忘年会では執行部・親睦委員会の皆様にお世話になりました。勝島さん、料理はおい 

 しかったです。 

・山口会員 本日の卓話を筋原生野区長にお願いしました。生野区内の現状を話していただきます。 

ご清聴よろしく。 

・南賀会員 宮田さん、先日は損害保険のことで親身になって相談に乗っていただき有り難うござ 

 いました。山本智重さん、自宅建替えのことで色々お世話になります。 

・南賀会員 岡倉さんカレンダー有難うございます。佐伯さんローターアクターの息子が興味深い 

 話し感謝しておりました。 

・井上会員 年末家族会楽しみました。親睦の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

ニコニコ箱

12月は 疾病予防と治療月間 

例会風景



12月のロータリーレート 

１ドル＝138 円 

・奥田会員 年末家族会で今年もドンペリが当たりました。有り難うございました。岡部泰鑑様 

ごちそう様でした。 

・山本(智)会員 年末家族会お楽しみ抽選会にて会長賞を頂きました。三宅会長有難うございまし 

た。家族サービスに使いたいと思います。ご準備いただきました親睦委員会の皆様有難うござい 

ました。 

・野村会員 ロータリーの友に「私の元気めし」が紹介されました。 

・石濱会員・青野会員 奥田様、先日はごちそうさまでした。ありがとうございます。 

・青野会員 岡部(泰)様、濱田様ごちそうさまでした。 

・元氏会員 西谷さん、先日はごちそう様でした。佐伯さん、先日は RACでの卓話お疲れ様でした。 

 細川さん、毎回 RACの段取りお疲れ様です。 

・細川会員 村上さん、佐伯さん、一昨日は新入会員候補の勧誘にお付き合いいただき有難うござ 

いました。今年度 5名の入会に向け、引き続き頑張ります。 

 

 

 

 

第 6回理事会 議事録抄 

2022.12.2(金)16：30 ホワイエにて 

出席者： 三宅 泉 濱田 山本(英) 井上 梅崎 石濱 金山 元氏 以上理事９名 

     田中 山本(智) 宮田 以上役員３名   

【議案】 

1，大阪大淀 RC創立５０周年の件 

  ２/１６(木)開催、会長が招待されている為出席する → 承認 

2，台湾豊原北区 RC訪問の件 

  年初の計画通り６/９(金)～６/１１(日)で進める → 承認 

 

【報告・連絡事項】 

１，IMロータリーデーの進捗 

  11/22 の六輪会で内容と登録料 3.500 円の承認を得た 

  今後クラブ内で実行委員の役割を決め具体的に準備する 

２，フレッシュロータリアン研修交流会 

  上記六輪会で概要を話した  1/24 の六輪会で具体的な 

  内容を説明し承認を頂く予定 

３，2025 年春のライラに向けて 

  地区ライラ委員会に岡部(倫)会員に出向して頂くこととなった 

４，次回理事会は 1/13 が夜間例会の為、開始時間を改めて連絡をする 

 

 

 

 

(編集担当 遠田・恒元) 

理事会議事録抄

ロータリーの金言「ロータリー精神は親睦と奉仕の調和の中に宿る」 


